

群馬大学工業会・東海連合支部  
(有志による) 第3回若手の会 報告書

日時：2023年7月15日(土) 18:00-20:30

場所：嘉文センチュリー豊田ビル店

参加者(敬称略)：村岡睦(修-H15M)、山田章博(修-H16B)、片山貴幸(修士-H16C-三重)、  
佐柄克哉(修-H30P)、鈴木楓(令5P環境)、清水堪蔵(S49C)の6人

第3回目となる若手の会(平成15年卒より若い人の集まり)を実施した。

片山さん、佐柄さん、鈴木さんは会に初参加であったので、生ビールで乾杯した後、簡単に自己紹介をしてから始まった。今年入社の鈴木さんは女性で初めて参加してくれ、花を添えてくれた。

村岡さん、佐柄さん、鈴木さんは同じ会社(住友理工)勤務である。村岡さんは米国工場に6年半勤務の後、リクルーターもやっており、今年も群馬大学から2名入採用した。今年の5月には、会社で群大卒の人が8名集まり懇親会を開催した。山田さんは、在学中「八木節同好会」に所属していたので、今年の8月4日-6日に開催予定の桐生八木節祭りに参加予定との事。八木節祭りの会は廃部になっているが、会のOB・OGが約30人集まる予想との事。片山さんは三重支部所属で、遠く三重県津市から駆けつけてくれた。メールを使用していないので、電話連絡でやり取りして、開催予定日の数日前に参加が決まった。転職されているが、以前勤めていた群馬県の包帯メーカーの経験を踏まえて、職場での研究開発の仕方、マーケティング方法等について、熱く語ってくれた。

若手の会に参加した動機について、片山さんは一緒に研究をしてくれる仲間を探したい為との事。鈴木さんは静岡県出身で、知り合いがいないので、会社以外に交流できる仲間を作りたい為との事。同じ大学での経験を持った幅広い世代の人の輪が広がることを期待したい。今回も和気あいあいと話が盛り上がり、2時間半があっという間に過ぎて、解散した。



左から清水、片山さん、山田さん、鈴木さん、佐柄さん、村岡さん

今後の予定：9月に徳島支部の笠谷武司(H18C-徳島)さん、野口太郎(修H23C-西九州)さんも含めて、若手オンライン交流会を開催予定。また会場では2023年12月頃に開催する予定。

(文責：世話役 清水堪蔵)